



# VSKRUSSIA CUP 2009

## Положение.

Русский

### 1. ПРАВИЛА

- 1.1. Соревнования проводятся по ППГ ИСАФ 2009-2012 и Гоночной Инструкции.
- 1.2. Соревнования проводятся на базе Virtual Skipper 5, с установленным патчем (патч VSK5, ver.2.0.5).
- 1.3. Изменения и дополнения к ППГ 2009-2012 будут изложены в Гоночной Инструкции.
- 1.4. В случае конфликта между текстами на разных языках прева-лирует текст на английском языке.

### 2. ЗАЯВКИ И ДОПУСК.

- 2.1. Регата проводится в классе ACC.
- 2.2. Во время соревнования, яхта участника должна отобра-жать ник четко соответствующий зарегистрированному на сайте [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)
- 2.3. Участники для регистрации должны заполнить соответствую-щую регистрационную форму на [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)
- 2.4. Регистрация открыта с 07.11.2009 по 13.11.2009 до 15:00 GMT.
- 2.5. По окончании времени регистрации возможно дозаявится на регату в период с 00:00 GMT 14.11.2009 до 15:00 GMT 20.11.09. Для этого необходимо отправить регистрационную форму в Го-ночный Комитет на адрес [sergiy.ukr.nik@hotmail.com](mailto:sergiy.ukr.nik@hotmail.com). Ваша заявка будет рассмотрена Гоночным Комитетом.
- 2.6. Количество участников не ограничено.
- 2.7. На скинах, используемых участниками, прозрачность основ-ных и дополнительных парусов должна быть не менее 50 %. Если прозрачность меньше, то участник должен заменить свой скин на официальный по первому требованию Гоночного Комитета.

### 3. ФОРМАТ РЕГАТЫ.

- 3.1. Регата состоит из 12 гонок:
  - 6 квалификационных гонок,
  - 5 финальных,
  - 1 гонка (последняя) — медальная.
- 3.2. Все заявившиеся участники будут разделены на группы, не более 21 участника в каждой.
- 3.3. В финал проходят:
  - 2 группы — участники, занявшие места с 1 по 10 включительно;
  - 3 группы — участники, занявшие места с 1 по 7 включительно;
  - 4 группы — участники, занявшие места с 1 по 5 включительно;
  - 5 групп — участники, занявшие места с 1 по 4 включительно.

### 4. РАСПИСАНИЕ.

- 4.1. Регистрация с 07.11.2009 по 13.11.2009 до 15:00 GMT на сай-те [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)
- 4.2. Даты гонок:
  - Квалификация: 1 и 2 гонка — 13.11.2009 — старт в 22:00 GMT;
  - Квалификация: 3 и 4 гонка — 20.11.2009 — старт в 22:00 GMT;
  - Квалификация: 5 и 6 гонка — 27.11.2009— старт в 22:00 GMT;
  - Финал: 1 и 2 гонка — 4.12.2009 — старт в 22:00 GMT;
  - Финал: 3 и 4 гонка — 11.12.2009 — старт в 22:00 GMT;
  - Финал: 5 и 6 («медальная») гонка — 18.12.2009 — старт в 22:00 GMT.

## NOTICE OF RACE

English

### 1. RULES.

- 1.1. Competitions will be governed by the RRS ISAF 2009-2012 and the Sailing Instructions (SI).
- 1.2. The VSK 5 (32nd America's Cup) regatta simulation software will be used. It is mandatory to have the latest (patched) VSK 5 (32nd America's Cup) version installed.
- 1.3. Changes and additions to the RSS will be described in Sailing Instructions (SI).
- 1.4. If there is a conflict between languages the English text shall prevail.

### 2. Demands and the admission.

- 2.1. Boat class is going to be the ACC
- 2.2. While racing, boats shall display names, clearly corresponding with the registered ones at [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com).
- 2.3. To participate in the competition must complete the registration form on [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)
- 2.4. Registration is open from 07.11.2009 to 13.11.2009 up to 15:00 GMT.
- 2.5. After the registration period may register for the regatta in the period from 00:00 GMT 14.11.2009 till 15:00 GMT 20.11.09. For this purpose it is necessary to send the registration form in Racing Committee [sergiy.ukr.nik@hotmail.com](mailto:sergiy.ukr.nik@hotmail.com). Your request will be considered Racing Committee.
- 2.6. The number of participants is unlimited.
- 2.7. On the user skin, used by the participant, the transparency of the basic and additional sails must be at least 50%. If transparency is less 50%, the participant should replace user skin onto the official skins under the first requirement Racing Committee.

### 3. FORMAT REGATTA.

- 3.1. The regatta consists of 12 races:
  - 6 Qualifying races
  - 5 Finals,
  - 1 Race (last) — «medal» race.
- 3.2. Participants will be divided into groups of no more than 21 participants in each.
- 3.3. The finalists are:
  - 2 groups — participants, ranked 1 to 10 inclusive;
  - 3 groups - participants, ranked 1 to 7 inclusive;
  - 4 groups - participants, ranked 1 to 5 inclusive;
  - 5 groups — participants, ranked 1 to 4 inclusive ...

### 4. SCHEDULE.

- 4.1. Registration from 07.11.2009 to 13.11.2009 up to 15:00 GMT on the site [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)
- 4.2. Date of races:
  - Qualifications: 1 and 2 of the race — 13.11.2009 — start at 22:00 GMT;
  - Qualifications: 3 and 4 of the race — 20.11.2009 — start at 22:00 GMT;
  - Qualifications: 5 and 6 of the race — 27.11.2009 — start at 22:00 GMT;
  - Final: 1 and 2 of the race — 4.12.2009 — start at 22:00 GMT;
  - Final: 3 and 4 of the race — 11.12.2009 — start at 22:00 GMT;
  - Final: 5 and 6 («medal») of the race — 18 .12.2009— start at 22:00 GMT.

## 5. ГОНОЧНАЯ ИНСТРУКЦИЯ.

Гоночная инструкция будут доступна с 12.11.2009 на сайте [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com) и на форуме в официальных уведомлениях участникам.

## 6. КАРТЫ

Карты и порядок их использования будут описаны в Гоночной Инструкции.

## 7. ПОДСЧЕТ ОЧКОВ.

- 7.1. Будет применяться линейная система подсчета результатов.
- 7.2. В «медальной гонке» очки удваиваются (x2).
- 7.3. После проведения 4 гонок квалификаций, одна худшая не учитывается. После проведения 4 финальных гонок, одна худшая не учитывается.
- 7.4. Результат в медальной гонке учитывается всегда.
- 7.5. Очки, набранные в квалификационных гонках, будут учитываться и далее при подсчете результатов в финале.

## 8. ПРИЗЫ.

- 8.1. Победитель будет награжден кубком, призеры – памятными призами.
- 8.2. Призы будут отправлены почтой. Призеры должны передать свои контактные данные и почтовые адреса в гоночный комитет после объявления официальных результатов.

## 9. ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Спортсмены участвуют в регате на свой собственный риск. См. правило 4 «Решение участвовать в гонке». Проводящая организация не принимает на себя ответственность за материальный ущерб или травмы либо смерть, произошедшие в связи с регатой, или перед ней, во время или после неё.

## 10. ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

За дополнительной информацией пожалуйста обратитесь: [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)

Гоночный комитет:

Tayfun (Сергей) — [sergiy.ukr.nik@hotmail.com](mailto:sergiy.ukr.nik@hotmail.com)  
Extreme (Игорь) — [admin@vskrussia.com](mailto:admin@vskrussia.com)  
Haliz (Андрей) — [haliz@mail.ru](mailto:haliz@mail.ru)

Протестовый комитет: RUS-5 (Борис)  
Fishman (Олег)  
Shpill (Анатолий)

## 5. SAILING INSTRUCTION.

Race notice will be available from 12.11.2009 at [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com) and the forum in the official notifications to the participants.

## 6. MAPS.

Maps and the use will be described in the Sailing Instructions.

## 7. SCORING.

- 7.1. The approach will be a linear scoring system results.
- 7.2. In «Medal race» points are doubled (x2).
- 7.3. After the 4 races of qualifications, one of the worst is not counted. After the 4 final races, one of the worst is not counted.
- 7.4. Result in "medal race" is always taken into account.
- 7.5. Points obtained in the qualifying races will be considered further in the calculation results in the final.

## 8. PRIZES.

- 8.1 The winner will be awarded cup. Participants who took 2nd and 3rd place will be awarded memorable prizes.
- 8.2 Prizes will be mailed to. Winners should submit their contact details and postal address in the racing committee following the announcement of official results.

## 9. DISCLAIMER OF LIABILITY.

Competitors participate in the regatta entirely at their own risk. See rule 4, Decision to Race. The organizing authority will not accept any liability for material damage or personal injury or death sustained in conjunction with or prior to, during, or after the regatta.

## 10. ADDITIONAL INFORMATION.

For further information please contact: [www.vskrussia.com](http://www.vskrussia.com)

Racing committee:

Tayfun (Sergey) — [sergiy.ukr.nik@hotmail.com](mailto:sergiy.ukr.nik@hotmail.com)  
Extreme (Igor) — [admin@vskrussia.com](mailto:admin@vskrussia.com)  
Haliz (Andrew) — [haliz@mail.ru](mailto:haliz@mail.ru)

Protest Committee: RUS-5 (Boris)  
Fishman (Oleg)  
Shpill (Anatoly)